
Материалы для собеседования для продолжения обучения по 

специальности 6-05-0231-01 «Современные иностранные языки (с 

указанием языков) в дневной форме получения образования на 2 курсе в 

3-м семестре  

 

Второй иностранный язык (английский язык) 
 
 

Содержание собеседования при восстановлении на 2 курс, 3 семестр 

определяется в соответствии с целями и задачами обучения, требованиями к 

уровню подготовки, описанными в учебных программах для специальности 

6-05-0231-01 «Современные иностранные языки (с указанием языков), 

основано на дисциплинах «Практика устной и письменной речи», 

«Практическая грамматика» и включает в себя устное собеседование по 1 

билету из перечня тем с последующей беседой в рамках предметно-

тематической области (перечень тем прилагается) и лексико-грамматический 

мини-тест/карточка с заданиями (образец прилагается). 

 

Структура билета:  

1. Монологическое высказывание на основании вербального речевого 

стимула.  

2. Лексико-грамматический мини-тест/карточка с заданиями. 

 

 

Список тем для устного собеседования по учебной дисциплине 

«Практика устной и письменной речи»  

 

1. Do you come from a big family? What kind of relationships do you have in 

your family? 

2. Describe the appearance and character of your close relatives. Who do you take 

after in your family? 

3. What kind of person are you? What are your strengths and weaknesses? 

4. Talk about your best friend or a person who you would like to be your friend. 

5. What are the advantages and disadvantages of your present home? 

6. Describe your ideal house / flat (its location, view, mod cons and facilities). 

7. Have you ever shared a room/flat? What is your attitude to sharing? 

8. Have you ever rented any accommodation? What common rules do tenants 

have to keep to? 

 

Список тем для повторения по учебной дисциплине «Практическая 

грамматика»  

 

1. Простое предложение и его структурные типы. Порядок слов в простом 

предложении. Типы вопросов (общий, альтернативный, специальный, 

разделительный, косвенный). 



2. Имя существительное (множественное число, притяжательный падеж 

существительных). 

3. Местоимение (все группы местоимений). 

4. Имя прилагательное. Наречие (способы образования, степени сравнения 

прилагательных и наречий). 

5. Артикль (употребление артикля с исчисляемыми/неисчисляемыми 

существительными). 

6. Глагол. Видовременные формы глагола групп Indefinite и Continuous в 

действительном залоге. 

7. Сложное предложение. Союзы (сложноподчинённое предложение с 

придаточными времени и условия). 

 

Образец заданий по учебной дисциплине «Практическая грамматика»  

 

CARD 1 (example) 
 

1. Put a question to the words in bold. 

The boy wrote a letter to Santa Claus.  

 

2. Add the question tag. 

Mila is on a strict diet. She hardly eats anything, … … ? 

 

3. Choose the correct option. 

He came too late/lately yesterday, though he lives quite near/nearly. 

 

Choose the right variant: 

4. One of my brothers is at University, _______ study at school. 

a) another   b) others  c) the others      d)  the other 

5. There were _______ people in the supermarket. It was nearly empty. 

a) a few   b) few c) little     d)  a little 
6. My _______  car is rather old, they’re going to buy a new one. 

a) parent’s       b) parents’      c) parents       d) parents’s 

 

7.Insert the right articles. 

What _____ lovely weather! It’s ____ shame we have to stay indoors. 

Open the brackets, using the correct tense-form.  

8.What's the terrible noise? — It’s my neighbour, he (drill) the wall. He (do) it 

every weekend. 

9. I’ll open the window when it (stop) raining. 

10. How Newton (discover) the law of gravity? - He (sit) under a tree when an 

apple (fall) on his head. 

 


